
Protokoll der Fachschaftssitzung ETiT und MEC

Protokollant Thomas K., Julian B., Valentin N.

Anwesend Julia B., Julian B., Janina K., David R., Martin W., Alex T., Viktor W., Valentin N., Jonathan L., Luca\$ B., Fabian M., Laslo S., Thomas K.(bis 18:00 Uhr) , Florian W.

Gäste keine

Datum 07.07.2016 17:30–18:40 Uhr

Tagesordnung

1 Termine	1
2 Aufgaben	1
3 Berichte	1
4 HiWi¹-Drucker - Ersatzteilbestellung	2
5 Fachschafts-Computer	2
6 Rückblick Wahlen	2
7 QSL²-Mittel	3
8 QSL-Antrag zu Informationsverarbeitung in Nervensystemen	3
9 OWO³-Jacken	3
10 IG-Metall-Vorträge mit Maschinenbauern	3

1 Termine

- 14.07.2016: OWO⁴-Orga Treffen
- 15.07.2016: Nächste Absolvent*innenfeier
- 15.07.2016: Sommerfest des Präsidiums
- 15.09.2016: Termin für den IG-Metall-Vortrag im Wintersemester finden

2 Aufgaben

- Luca\$ fragt bei Herrn Saß nach, ob wir neue Computer von Fachbereichsmitteln kaufen könnten
- David fragt bei Professoren nach, ob diese aus Fachgebietsmitteln die Lehrveranstaltung Informationsverarbeitung in Nervensystemen unterstützen möchten.
- Flo fragt bei der Fachschaft Maschinenbau nach, wie die Gelderverteilung am Fachbereich 16 abläuft.
- Johnny leitet die Mail bezüglich der IG-Metall Vorträge an die Fachschaftsverteiler weiter.

3 Berichte

keine

¹HilfsWissenschaftler

²Qualitätssicherung der Lehre

³Orientierungswoche

⁴Orientierungswoche

4 HiWi⁵-Drucker - Ersatzteilbestellung

Der Drucker in Raum 121 funktioniert momentan nicht (TOP7 des Sitzungsprotokolls vom 23.06.2016). Thomas hat den Drucker auseinanderggebaut und konnte den Fehler finden. Die Tonerpumpe für den schwarzen Toner ist defekt. Laut diversen Berichten im Internet ist dies ein Standardproblem und lässt sich mit dem Austausch der Pumpe lösen.

Die Pumpe kostet bei diversen Händlern zzgl. Versand (Stand: 07.07.16, 14Uhr):

- 73,05€ + 5,7€
<http://lieske-elektronik.de/ricoh/b2233255-sparepart-pump-unit-black-ve-stueck-aficio-kaufen-899944.htm> (B2B!) (Lieferbar in ca. 20 Tage)
- 70€ + 6€
http://www.ersazza.de/product_info.php/info/p1548752_Ricoh-Pump-Unit---Bk-B2233255.html/XTCsid/24d061a1718 (Lieferbar in ca. 1 Monat)
- 79,35€ + 4,95€
<https://www.grubster.de/2d-verbrauchsmaterial/wartungskits-zubehoer-und-ersatzteile/11243/ricoh-sparepart-> (sofort Lieferbar)
- 170€ Telefonische Anfrage bei B&W

Den Einbau der Pumpe würde Thomas übernehmen. Wenngleich sich das Problem mit sehr hoher Wahrscheinlichkeit mit dem Austausch der Pumpe lösen lässt, ist zu bedenken, dass natürlich nicht garantiert ist, dass der Drucker wieder komplett funktioniert und keine weiteren Probleme auftauchen.

Es wird angebracht, dass auch im neuen PC-Pool im ersten Stock des S3|10 ein Drucker verfügbar ist. Dadurch wäre der Drucker beim HiWi nicht zwangsweise nötig.

Es wird abgestimmt.

Die Fachschaft spricht sich für den Austausch der Pumpe aus und bittet den Förderverein diese bei einem der aufgelisteten Händler zu bestellen.

5 Fachschafts-Computer

- Die Computer in der Fachschaft sind mittlerweile etwas in die Jahre gekommen (ca. 8 Jahre).
- Einige der Computer sind nicht mehr voll funktionstüchtig.
- Wir würden deshalb unverbindlich bei der Fachbereichsleitung anfragen, ob wir uns aus Fachbereichsmitteln neue Computer finanzieren könnten.
- Für die Anfrage veranschlagen wir die standard Summe, welche auch bei QSL-Anträgen für Computer gilt. Dies wären 450€ ohne, bzw. 600€ mit Monitoren.
- Luca\$ fragt dazu bei Herrn Saß nach

6 Rückblick Wahlen

- Wir finden es interessant, dass mehr Stimmzettel, als Wähler laut Verzeichnis ausgezählt wurden.
- Das ist bei allen Fachbereichen, sowie auch bei der UV⁶ und beim StuPa⁷ der Fall.
- Wir gratulieren allen die gewählt wurden und bedanken uns für die Unterstützung aller Wähler.

⁵HilfsWissenschaftler

⁶Universitätsversammlung

⁷Studierenden Parlament

7 QSL⁸-Mittel

- Diskussion am Fachbereich
 - Nach dem Abzug der laufenden Kosten wie Gruppenübungen waren bereits über 90% der QSL-Mittel vergeben.
 - Wir würden dieses Thema gerne nochmals im nächsten StAu⁹ besprechen.
 - Darüber hinaus könnte man das Mittelverteilungsproblem auch auf Landesebene bringen. Dazu könnten wir das Thema auch auf der nächsten FSK¹⁰ besprechen, da andere Fachbereiche ähnliche Probleme mit dem Geldverteilungsschlüssel haben.
 - Flo fragt zudem bei der Fachschaft Maschinenbau nach, wie die Geldverteilung beim Fachbereich 16 läuft, da diese weniger Probleme damit haben. Dort werden die Gruppenübungen in Grundlagenfächern auch aus Fachbereichsmitteln und nicht aus dem QSL-Topf bezahlt.

Parallel wird momentan auch eine Anpassung des Pando-Verteilungsschlüssels diskutiert. Dieser regelt die Verteilung der Gelder am Fachbereich. Durch bessere Verteilung könnten z.B. Grundlagenveranstaltungen querfinanziert werden.

8 QSL-Antrag zu Informationsverarbeitung in Nervensystemen

- Wir haben einen QSL-Antrag gestellt um die Veranstaltung Informationsverarbeitung im Nervensystem am Leben zu halten, da der Dozent die Anfahrt nicht mehr bezahlt bekommt.
- Der Antrag wurde in der QSL-Kommission abgelehnt, da Fahrtkosten nicht aus QSL-Mitteln bezahlt werden dürfen.
- Wir sollen bei der Beratungsgruppe Lehre nachfragen.
- Alternativ könnten wir uns am Fachbereich umhören, ob ein Professor bereit wäre, aus eigenen Institutsmitteln die Veranstaltung zu unterstützen.
- David fragt bei mehreren Professoren nach.

9 OWO-Jacken

- Eine OWO-Jacke würde mit Namen und Firmenlogo ca. 60€ kosten. Damit ergeben sich deutlich höhere Kosten als in den letzten Jahren.
- Wir wollen verhindern, dass der Sponsor plötzlich mehr bezahlen muss.
- Sollte es nicht möglich sein über Senkung von Tutorenzahlen oder Verhandlungen mit dem Lieferanten den Gesamtpreis zu senken, wollen wir beim Dekanat nachfragen, ob sie bereit wären die Differenz zu bezahlen.
- Luca\$ möchte ein Treffen mit den Tutoren organisieren. Dafür fragt er bei Julian K. an, wie der Verteiler organisiert ist.

10 IG-Metall-Vorträge mit Maschinenbauern

- Wir wurden gefragt, ob wir Themenwünsche für die nächsten IG-Metall-Vorträge äußern sollten.
- Johnny leitet dazu die Mail der Fachschaft Maschinenbau diesbezüglich an die Fachschaftsverteiler weiter.
- Wir haben ein Pad aufgemacht, in dem wir Themenwünsche für die nächste Vortragsrunde sammeln können.

⁸Qualitätssicherung der Lehre

⁹Studienausschuss

¹⁰Fachschaftenkonferenz